

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis yang telah dilakukan terhadap judul “Strategi Bimbingan Konseling Untuk Membentuk Self Confidence Penyandang Disabilitas di PPDI Pati” maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Strategi bimbingan konseling untuk membentuk self confidence penyandang disabilitas di PPDI Pati memiliki dua jenis strategi bimbingan konseling yaitu: strategi bimbingan konseling counselor centered dan strategi bimbingan konseling client centered. Strategi bimbingan konseling counselor centered dalam proses bimbingan konseling dengan memberikan pengalaman baru terhadap penyandang disabilitas melalui media dalam bentuk pelatihan skill. Sedangkan strategi bimbingan konseling client centered dalam proses bimbingan konseling lebih memberikan motivasi terhadap penyandang disabilitas dengan menggunakan metode secara langsung yaitu bimbingan konseling individu.
2. Faktor pendukung yang berasal dari luar atau eksternal dalam strategi bimbingan konseling untuk membentuk self confidence penyandang disabilitas yang berada di PPDI Pati terdapat pada dukungan dan support dari berbagai pihak yang terkait seperti dukungan dari Dinas Sosial Kabupaten Pati, KODIM 07/18 Pati, Polres Pati, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan. Kemudian untuk faktor pendukung yang berasal dari dalam atau internal terdapat pada kerjasama yang baik dalam proses bimbingan konseling antara pembimbing yaitu ketua PPDI Pati dengan semangatnya anggota penyandang disabilitas PPDI Pati dalam melaksanakan bimbingan konseling. Selanjutnya untuk faktor penghambat yang berasal dari luar atau eksternal terdapat pada kurangnya ketersediaan sumber daya manusia yang berkompeten dalam bidang bimbingan konseling. Dan untuk faktor penghambat yang berasal dari dalam atau internal yaitu mengenai sosialisasi terhadap masyarakat sekitar karena adanya keterbatasan kemampuan yang dimiliki penyandang disabilitas yang berada di PPDI Pati.
3. Penerapan strategi bimbingan konseling untuk membentuk self confidence penyandang disabilitas yang berada di PPDI Pati dalam perspektif BKI yaitu terdapat pada tujuan dari

bimbingan konseling islam yang telah sesuai di PPDI Pati. Dimana terjadi proses bantuan yang diberikan oleh pembimbing atau konselor yang kemudian dapat mengarahkan dalam pengambilan keputusan dan pada akhirnya dapat membantu konseli yakni penyandang disabilitas di PPDI Pati dalam mengembangkan situasi dan kondisi yang baik. Dalam bimbingan konseling yang diterapkan di PPDI Pati dari segi fungsinya sudah sesuai bahwa pembimbing menggunakan fungsi pencegahan dalam mengatasi suatu masalah yang kemudian memberikan fungsi pemahaman yang membuat penyandang disabilitas di PPDI Pati mampu untuk confidence. Dan kemudian dalam menjalankan kedua fungsi tersebut penyandang disabilitas di PPDI Pati pasti dimasa depan mengalami berbagai masalah-masalah tertentu, maka diperlukan fungsi perbaikan, karena dalam fungsi perbaikan ini, pembimbing dapat teratasinya berbagai permasalahan yang dialami oleh konseli. Pembimbing di PPDI Pati memiliki layanan bimbingan konseling yakni layanan orientasi dan layanan penempatan dan penyaluran yang mampu menjadikan penyandang disabilitas di PPDI Pati mampu mandiri, yang pada akhirnya confidence yang kemudian dapat menempatkan dan menyalurkan penyandang disabilitas sesuai dengan kemampuan yang dimiliki melalui berbagai pelatihan-pelatihan skill yang diberikan oleh pembimbing yang berada di PPDI Pati.

## **B. Saran-saran**

Berdasarkan penelitian yang telah peneliti lakukan mengenai strategi bimbingan konseling untuk membentuk self confidence penyandang disabilitas di PPDI Pati. Saran-saran penulis sebagai berikut:

1. Diharapkan terhadap pihak PPDI Pati dalam memberikan bimbingan konseling untuk lebih dikembangkan lagi. Sehingga dapat memberikan pelayanan bimbingan konseling terhadap penyandang disabilitas lebih maksimal.
2. Peneliti berharap pihak pemerintah kota kabupaten Pati lebih untuk memberikan perhatian yang lebih lagi dengan membrikan sarana dan prasarana dalam menunjang kegiatan dari penyandang disabilitas yang berada di PPDI Pati.
3. Bagi penyandang disabilitas agar lebih memperhatikan dan ikut dalam kegiatan maupun program yang telah ada di PPDI Pati.